



FOIRE AUX QUESTIONS :

« Je suis catholique pratiquant, mais comme c'est dur de ne pas paraître idiot auprès de mes camarades qui, le dimanche matin, dorment au lieu d'aller à la messe ! » Grégoire, 16 ans

Cher Grégoire, tu n'es pas le premier... ni le dernier à paraître idiot, alors même que ta démarche : aller à la rencontre de Celui qui t'a créé - et ne veut que ton bien – est tout ce qu'il y a de plus intelligente. J'ai vécu cela à ton âge et je peux donc te donner quelques pistes d'action :

Sur le plan surnaturel, rappelle-toi qu'une souffrance offerte en union avec le Christ qui a souffert pour toi, c'est de l'or, mais qu'une humiliation offerte, alors là, c'est un pur diamant ! Le Christ te comblera de grâces en retour.

Sur le plan naturel, tâche de ne pas rester seul de ton espèce : regroupe-toi avec des jeunes de tout milieu, qui partagent ta volonté de rester pratiquant. L'union fait la force. En second lieu, forme-toi à la discussion, au débat, à l'argumentation. C'est ce que j'ai toujours fait. Tu verras que les arguments des croyants sont solides.

Exemple : Si Dieu existe, c'est Lui qui connaît le « mode d'emploi de l'homme ». Les catholiques qui, avec l'aide de Dieu (prière et sacrements, dont la MESSE est le « top ») appliquent le 'mode d'emploi' (c'est-à-dire les dix commandements et ce qui en découle), sont justement ceux qui subissent le moins les méfaits de la société actuelle : drogue, divorce, suicide, etc.

Cherchez l'erreur ! Qui est l'idiot ?

Avec tous mes encouragements.

*Père Yannik Bonnet
Diocèse du Puy*